

2学期の活動・行事から

9月から12月上旬までの主な活動や行事の様子を紹介します。様々な活動・行事を通して、子どもたちは大きく成長しました。これからも、保護者・地域の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

< 動物ふれあい教室 (9/5) >



獣医師の先生方のご指導で、うさぎとのふれあい教室を1年生で実施しました。うさぎの心音や優しくなでたときの手の温もりから、命の大切さが実感できた感動のひとつときでした。

< 丸甲おやじの会 流しそうめん(9/11) >



丸甲おやじの会の方々の呼びかけで、「流しそうめん」が行われました。お父さんたちは、竹を割って作った樋をうまく組み合わせ、流す部分を作りました。家庭科室では、お母さんたちが、そうめんをゆで

るなど準備で大忙しでした。準備が整うと、そうめん、ゼリーなどが流され、今年は何とラーメンまでも流されました。親子で歓声をあげながら、楽しくいただきました。

丸甲おやじの会の皆様に感謝するとともに、今後もこのような活動にご理解・ご協力いただきますようお願いいたします。

< 運動会 (9/17) >



午前中は小学校の運動会で、子どもたちの一生懸命な姿を見ていただきました。午後の地区運動会は、祖父江地区体育振興会丸甲支部の方々の運営で、親子が楽しくふれあう時間となりました。

テントや器具の準備や片づけを、体育振興会の方々をはじめ、多くの保護者の皆様、地域の方々にご協力いただき、心より感謝申し上げます。

< 福祉実践教室 (9/26) >



3年生は手話、4年生は車いす、5年生は点字、6年生は高齢者疑似体験を経験しました。これからも、周りの人々に思いやりの心をもって接することのできる子どもたちを育てていきたいと思ひます。

< 芸術鑑賞 (10/6) >



セントラル愛知交響楽団を招いて、管弦楽の演奏を聴きました。みんなで一緒に歌

ったり、指揮の体験をしたりして、音楽の楽しさに触れることができました。

< グリーンコンサート (10/22) >



4・5年生が出場しました。一生懸命練習してきた「ふるさと」と「翼を抱いて」の2曲を披露しました。心をつなげて、美しい合唱ができました。

< 布智っ子祭 (11/12) >



児童会スローガン「布智っ子の祭魂 燃え上がれ!!」のもと、「おまつり、ワッショイ」の歌とかけ声の中での1年生のおみこし入場で、祭の雰囲気盛り上げました。

学年ごとに工夫した手作りのお店を開き、PTAやグラウンドゴルフのみさん、地域の方々の協力で、楽しくできました。PTA厚生委員さんにふかしていただいたサツマイモも格別でした。



< 「布智」の由来(祖父江町誌に曰く) >

平安文化漸く爛ならんとする延喜の頃、丸淵・森下・森上の地を布智(淵)と称し、室町時代まで此辺木曾川の分流流れて水浅き広漠たる大沢作り居りしが、其東寄りの地を布智(淵)と云えりし由……

後此の大沢開墾せられ甲新田、上中下丸淵新田となれり……云々

丸甲小学校この甲新田、丸淵の地にあるに因り布智を礎とする学舎なり

< 読み聞かせの会 (11/29) >



「きらら会」の皆さんによる読み聞かせの会を開きました。昔話、大型絵本の読み聞かせや、人形劇「さるじぞう」を上演していただきました。自作の人形、舞台装置、音響効果など工夫が満載で、楽しく、温かな気持ちになりました。

< 持久走大会 (12/6) >



約1か月の練習を経て、本番を迎えました。一人一人が目標に向かって力一杯走りました。保護者の皆様をはじめ、丸甲保育園の園児や先生方からも多くの声援をいただき、子どもたちは、全員、走り抜くことができました。新記録賞は、6年生の乾さくらさん、3年生の北川銀くん、内藤仁翔くんでした。

当日は、交通安全のため、PTA環境委員の皆様にご協力いただき、ありがとうございました。

今年も残り少なくなりました。丸甲小学校区の皆様方の平成29年が、さらに素晴らしい年となりますよう、ご祈念申し上げます。

